



▲ La candidata estuvo en Texcaltitlán, Almoloya de Alquisiras y Zacualpan, en el sur del estado. Foto especial

El agua será prioridad, asegura Ale del Moral

GERARDO GARCÍA

La candidata de “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, precisó que el tema del agua y su tratamiento lo tomará con un asunto de seguridad estatal y supervivencia, de ganar el 4 de junio. porque se debe dar paz social con ella a habitantes de Valle de Toluca y la Zona Oriente.

Lo anterior, al reconocer la situación actual de la presa Miguel Alemán, que forma parte del Sistema Cutzamala, y por ello aseguró que será implacable sobre su cuidado y protección, y pondrán el ejemplo al tratar las aguas negras con una planta.

Cientos de habitantes se dieron cita en la plaza general Agustín Millán, en Texcaltitlán, para apoyar a la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, quien dijo que la derrota de Morena en la entidad resonará en el país entero.

“Vamos a ponerle un alto contundente a Morena, que va a resonar

en todo el país, ganando el Estado de México empieza la derrota en Morena en todo México”, enfatizó.

Durante su encuentro con los habitantes de Tixca, como suelen llamar a este municipio, Del Moral Vela agradeció a los aliancistas y dijo que estar del lado correcto, “es ver hacia el futuro, solo con unidad, vamos a derrotar a Morena”

Entre batucadas y porras, dijo que en Tixca apoyará al campo, a los productores y a los ganaderos con créditos, maquinaria y un seguro agropecuario para sus cosechas y así acrecentar la producción del campo mexiquense.

De igual manera, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se comprometió a apoyar a niñas, niños y jóvenes para que las unidades deportivas de Texcaltitlán estén en óptimas condiciones.

En el acto de campaña la acompañaron Alejandro Bravo, presidente del CDE del PRI en Guerrero; la diputada Gabriela Bernal; el exgobernador de Guerrero, Héctor Astudillo y el coordinador de los diputados locales del PRD, Omar Ortega.

‘La derrota de Morena sonará en todo el país’



Al advertir que le pondrán un alto contundente a Morena, la candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, aseguró que la derrota del partido oficialista resonará en todo el país.

“Vamos a ponerle un alto contundente a Morena (...) ganando el Edomex empieza la derrota de Morena en todo México”, enfatizó.

Aseguró que la alianza que encabeza, integrada por el PRI-PAN-PRD-NA, representa propuestas y un rumbo claro para todos los mexiquenses.

“Sigamos trabajando y vayamos con todo en estos últimos siete días de campaña, hago entrega total de mi vida a las causas del Estado



EDOMEX. Alejandra del Moral visitó Texcaltitlán, donde ofreció apoyo al campo.

de México que es mi casa, esta es mi tierra y mi origen y voy a trabajar por ustedes”, declaró.

Dijo Del Moral Vela que serán los mexiquenses quienes detengan “de una vez por todas la farsa de la transformación que solo trae destrucción y odio al país”. / 24 HORAS

#ALEJANDRADELMORAL

EL AGUA, PRIORIDAD

LA ASPIRANTE PRIISTA ASEGURÓ QUE ESE RECURSO SERÁ DE SEGURIDAD ESTATAL

POR GERARDO GARCÍA

La candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral

Vela, enfatizó que el agua en su gobierno será un asunto de seguridad estatal porque con ese recurso se da paz social.

Aseguró que será implacable e incansable con el cuidado y protección de la presa Miguel Alemán, que forma parte del Sistema Cutzamala.

En Valle de Bravo, la aspirante por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se reunió con empresarios y la sociedad civil del pueblo vallesano, como parte de sus última actividad de campaña de este miércoles.

En su mensaje, Del Moral



El tema del agua nos dan paz social en todo el Oriente del Edo-mex'.

ALEJANDRA DEL MORAL
CANDIDATA
POR PRI,
PAN, PRD Y
NA

Vela destacó que el cuerpo del agua ha permitido el desarrollo de la región de Valle de Bravo, aunque ahora tiene una capacidad de 43 por ciento.

"Tenemos que pensar en la recuperación del agua tratada, el uso de nuestra agua tratada, y este es un asunto de seguridad estatal y nada más y nada menos de supervivencia, si no hay agua, si no hay medio ambiente, no hay nada, es todo o es nada", enfatizó.

Agregó: "Como gobernadora voy a ser implacable con el cuidado y protección de nuestra presa, de los ecosistemas que la rodean y de la población que depende de su agua, de su agua para su subsistencia, lo haré con una perspectiva de cambio climático", declaró. ●



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **DATO.** Del Moral Vela aseguró que cuidará la presa Miguel Alemán.

“Vamos a ponerle un alto contundente a Morena”

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Texcaltitlán, Méx.— La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, llamó a seguir trabajando, “vayamos con todo en estos últimos siete días de campaña, hago entrega total de mi vida a las causas del Estado de México que es mi casa, esta es mi tierra y mi origen, y voy a trabajar por ustedes”.

En su gira por Texcaltitlán y Zacualpan, aseguró que la derrota de Morena en la entidad resonará en el país entero, porque “vamos a ponerle un alto contundente en todo el país, ganando el Estado de México”.

En su encuentro con los habitantes afirmó que están del lado correcto, “es ver hacia el futuro, sólo con unidad vamos a derrotar a Morena”.

Del Moral reiteró que apoyará al campo, a los productores y a los ganaderos con créditos, maquinaria y un seguro agropecuario para sus cosechas y así acrecentar la producción en el estado.

También se comprometió a apoyar a niñas, niños y jóvenes para que las unidades deportivas de Texcaltitlán estén en óptimas condiciones.

En Real de Minas, Zacualpan, Alejandra del Moral mencionó que sigue recorriendo el estado sin descanso, sin parar y más personas continúan sumándose al proyecto de la reconciliación.



Del Moral pidió “ir con todo” en los últimos días de campaña.

La alianza que encabeza, añadió que representa propuestas claras y un rumbo claro para los ciudadanos del Estado de México.

“Quedó demostrado después del debate que en Morena están muy preocupados y les vamos a ganar la elección el 4 de junio”, afirmó.

“Sigamos trabajando y vayamos con todo en estos últimos siete días de campaña, hago entrega total de mi vida a las causas del Estado de México que es mi casa, esta es mi tierra y mi origen, y voy a trabajar por ustedes”, enfatizó Del Moral.

Las y los mexiquenses vamos a detener de una vez por todas la farsa de la transformación que sólo trae destrucción y odio al país y al Estado de México, no permitiremos que vengan aquí con su politiquería de odio y falta de resultados, puntualizó la candidata. ●

En unidad derrotaremos a Morena: Del Moral

Adriana Novelo

Texcaltitlán.- Alejandra del Moral Vela dijo que la derrota de Morena en la entidad resonará en el país entero, “vamos a ponerle un alto contundente a Morena, que va a resonar en el todo el país, ganando el Estado de México empieza la derrota en Morena en todo México”, enfatizó.

Durante su encuentro con los habitantes de Tixca, como suelen llamar a este municipio, Del Moral Vela agradeció a los aliancistas y dijo que estar del lado correcto, “es ver hacia el futuro, sólo con unidad, vamos a derrotar a Morena”.

Entre batucadas y porras, dijo que en Tixca apoyará al campo, a los productores y a los ganaderos con créditos, maquinaria y un seguro agropecuario para sus cosechas y así acrecentar la producción del campo mexiquense.

De igual manera, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva alianza se comprometió a apoyar a niñas, niños y jóvenes para que las unidades depor-



Alejandra del Moral aseguró que con unidad derrotarán a Morena.

tivas de Texcaltitlán estén en óptimas condiciones.

En el acto de campaña la acompañaron Alejandro Bravo, presidente del CDE del PRI en Guerrero; la diputada Gabriela Bernal; el exgobernador de Guerrero,

Héctor Astudillo y el coordinador de los diputados locales del PRD, Omar Ortega.

Posteriormente, desde Real de Minas, Zacualpan, Del Moral Vela reiteró que con su triunfo empezará la derrota de Morena en todo el país.



Recorrió Zacualpan, Texcaltitlán, Temascaltepec y Valle de Bravo. IVÁN CARMONA

Del Moral: el agua, tema de seguridad en Edomex

Valle de Bravo. La abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza presentó propuestas de atención y recuperación

MONSERRAT MATA
VALLE DE BRAVO

La candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral, señaló que el tema del agua es un asunto de seguridad estatal y de supervivencia, por ello presentó una serie de propuestas para la recuperación y atención de la Presa de Valle de Bravo.

"Voy a ser implacable con el cuidado y protección de nuestra presa, de los ecosistemas que la rodean, de la población que depende de su agua para su subsistencia diaria", aseguró.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, se comprometió a fortalecer los sistemas de tratamiento de aguas, así como su aprovechamiento.

Temas prioritarios

En un encuentro con empresarios y vecinos de Avándaro, reiteró que quiere "ser una gobernadora que haga equipo con ustedes, una gobernadora que genere la cercanía necesaria para que logremos que las cosas pasen, que el gobierno no les estorbe, que el gobierno sea un facilitador y para ello necesitan una gobernadora cercana".

Señaló que otro de los temas prioritarios será la seguridad,

Y ADEMÁS

Realizará tres cierres de campaña

Alejandra Del Moral Vela, informó que durante este fin de semana tiene programados tres cierres de campaña.

En entrevista, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza detalló que sus cierres de campaña se estarán realizando en Izcalli, Nezahualcóyotl y Toluca.

Al preguntarle sobre los recientes spots de Movimiento Ciudadano, en los que se hace referencia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), Del Moral refirió que "no es un pleito que me corresponda a mí".

Sostuvo que lo único que favorece o beneficia a una campaña electoral es el trabajo en el territorio.

subrayando que "le voy a entrar con todo al tema de la seguridad, este tema es uno al que le voy a entrar con todo, con mejores policías, más policías, habrá política de cero tolerancia. El que la hace la paga, aquí no hay abrazos, aquí debe haber orden en el Estado de México".

Salario Familiar

Puntualizó que las familias más pobres del Estado de México ganan alrededor de 3 mil 543 pesos al mes, por ello esta coalición propone el impulsar la economía de estas familias e incrementar 42 por ciento su ingreso con el apoyo bimestral del Salario Familiar.

Aseguró que la mejor política social es el empleo, por ello comprometió una serie de estímulos y financiamientos, incubadoras, aceleradoras de empresas, además de fortalecer el Instituto Mexiquense del Emprendedor.

Este miércoles la candidata Alejandra Del Moral Vela también recorrió los municipios de Zacualpan, Texcaltitlán y Temascaltepec.

"Ya es momento de que el sur se fortalezca, de que nuestro querido sur del Estado de México regrese a su grandeza y todos ustedes sepan que cuentan con una aliada", finalizó.



Alejandra del Moral Vela aseguró que ganará la elección de manera contundente

ALEJANDRA DEL MORAL VELA

Seguridad y agua, primicia de gobierno

ARTURO AGUILAR B.

Afirmó la candidata que de ganar la elección, habrá más y mejores policías, así como cero tolerancia contra los criminales

VALLE DE BRAVO, Méx.- La seguridad pública y el acceso al agua serán temas prioritarios en atender en esta zona para Alejandra del Moral.

Así lo aseguró la candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral, durante la reunión que sostuvo con prestadores de servicios turísticos y grupos ambientalistas.

Aseguró que en caso de ganar la elección habrá más y mejores policías, así como cero tolerancia contra los criminales.

"Aquí no hay abrazos, debe haber orden en el Estado de México", aseveró.

Asimismo aseguró que atenderá la estabilidad hídrica en Valle de Bravo con perspectiva de cambio climático, donde se aproveche el agua de manera sustentable.

Tal es el estrés hídrico en el que se encuentra la cuenca y se ve reflejado en la presa de Valle de Bravo, mismo que afecta no sólo el abasto de agua potable para la capital del país, sino también a la actividad económica principal de este municipio, el turismo.

Por último, Del Moral Vela aseguró que ganará en Valle de Bravo, pues hay un interés particular en ganar la elección en este municipio luego de los comicios municipales de 2021.

SE COMPROMETIÓ A TRABAJAR EN FAVOR DEL CAMPO

"Es ahora o nunca, ¡no aflojen el pasol, porque la alianza está más fuerte que nunca", exclamó Alejandra del Moral Vela, candidata de "Va por el Estado de México", con motivo de la elección para renovar la gubernatura estatal el próximo 4 de junio, la cual, aseguró, "ganará de manera contundente".

En este pueblo minero, Zacualpan, y ante maestros y maestras mexiquenses, así como Héctor Astudillo Flores, exgobernador de Guerrero, la abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza indicó que a 11 días de la elección seguirá recorriendo todo el Estado de México y trabajará a favor del campo mexiquense.

"Quiero que juntas y juntos le demos una lección a Morena que nunca olvidará, porque les vamos a ganar, y vamos a detener de una vez por todas la farsa de la transformación, porque solamente han traído consigo destrucción, odio y desgracia a este país. No vamos a permitir que llegue al Estado de México a destruir lo que por mucho tiempo hemos construido", aseveró.

Todo lo que Morena, abundó, ha destruido, lo recuperarán y construirán en favor del Estado de México, como es el caso de las escuelas de tiempo completo, las estancias infantiles y el Seguro Popular Mexiquense para que todos tengan acceso a los servicios de salud, señaló Alejandra del Moral Vela.

Asimismo asumió el reto de trabajar con los habitantes de este municipio del sur de la entidad para llevar a cabo la repavimentación de la carretera La Tolva, El Durazno y Tres Cruces, así como realizar trabajos de rehabilitación de la Unidad Deportiva en el Barrio de Santiago para que ésta sea digna e implementar el sistema de riego en una primera etapa.

Del Moral Vela enfatizó que su trabajo no consiste en saber si le cae bien o mal a la ciudadanía, sino brindarle resultados mediante una adecuada coordinación con las autoridades municipales, más allá de cualquier color partidista.

Por ende, dijo la candidata que trabajará en un programa muy importante de apoyo al campo, porque al desaparecer Procampo y Financiera Rural, muchas familias que se enfocan a este sector se están viendo desamparadas.

ESTARÁ EN JUEGO EL FUTURO DEL EDOMEX

Tras señalar que se encuentra lista para ganar la elección del próximo 4 de junio,

Le daremos una lección a Morena que nunca olvidará, porque vamos a ganar, y vamos a detener la farsa de la transformación

cuando estará en juego el futuro de la entidad, Alejandra del Moral Vela, candidata de "Va por el Estado de México", aseguró que su misión más importante será ganarle a Morena.

En este evento, en el cual estuvo acompañada por Agustín Barrera, presidente estatal del PRD y Omar Ortega Álvarez, coordinador del Grupo Parlamentario de este instituto político en el Congreso local, así como Héctor Astudillo, exgobernador de Guerrero, pidió a la gente no tener miedo de que vayan a quitarles los apoyos, porque estos se encuentran establecidos en la Constitución.

"Quiero preguntarles: ¿qué nos jugamos el 4 de junio?, la familia, el futuro de sus hijos, la libertad, el futuro del campo, la democracia y la salud. Nos jugamos nada más y nada menos que el futuro del Estado de México, y el futuro de la entidad también le aporta al futuro de México, porque es la entidad más grande del país", aseguró la candidata.

Por ende, al grito de: ¡gobernadora!, ¡gobernadora!, por parte de los presentes, ofreció trabajar hombro con hombro con otros partidos políticos, "pero no hago magia", y por ende la ciudadanía tendrá que involucrarse.

"Para mí es muy importante que trabajemos con el gobierno municipal y con el federal, porque la unidad hace la fuerza y conquista voluntades. Cuando estamos unidos somos invencibles y yo no hago magia, por lo que habrá que aprender a hacer comunidad", externó.

Alejandra del Moral agradeció a los partidos políticos que la han arropado en esta coalición durante 52 días de campaña, porque por primera ocasión el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza se encuentran más unidos que nunca en favor del Estado de México.

"MORENA NO DA SOLUCIONES A PROBLEMAS"

Durante la gira de la candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral Vela, aseguró que conoce las problemáticas que se viven día a día en el Estado de México.

A diferencia de la candidata común de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez, quien no ha propuesto ninguna solución por no conocer las problemáticas sociales.

"Conozco el problema y sé las soluciones", precisó la candidata Alejandra del Moral Vela.

Desde la plaza principal de Temascaltepec, Alejandra del Moral Vela aseveró que en los municipios donde gobierna Morena no se han bajado los índices de inseguridad.

Señaló que creará el Seguro Popular Mexiquense para brindar la atención médica a todas y todos los mexiquenses, e implementará el seguro de desempleo. **Con información de Sandra Hernández**